りはまの里だより

新年会開催!

12月に雪が降らなかった分なのか、1月に どっさりと雪が降りましたね。沖縄でも雪が 降り、大人も子どもも喜んでいるニュースが 印象に残っています。珍しいものを見ると、 やはり心が躍るのでしょうか。

「いなほの里」では新年会を開催し、尺八 奏者にきていただきました。生で聴く尺八の 音色は迫力があり、とても心に響きました。 また、おやつ作りでおはぎを作り、潰したこ

飯にアンコときな粉をつけて美味しくいただ

きました。自分で作ると 普段より美味しく感じら れますよね。参加された 利用者様の「また作りた い」という声も多く、企 画したスタッフも喜んで いました。



あれこれ

跳ね上げ式ひじ掛けで移乗に便利!ノーマルタイプ



■住環境・症状・体格に合わせて選べます。

価格52.380円 (税抜48.500円)

価格58.320円 (税抜54.000円)

どちらも介護度のある方は

1割の価格で購入できます。

「いなほの里」に獅子



1月のいなほの里も心が躍る行事・イベン トがありました。1月4日からの1週間は獅 子舞が施設内を練り歩き、利用者様の頭をが ぶりと噛んでいました。

皆さん、獅子舞が人の頭を噛む理由をご存 知ですか?美味しそうだから…という訳では なく、実は「人間に憑いている悪い気(邪 気)を食べている | と言われています。獅子 舞に噛まれながら手を合わせて拝んだり、噛 まれまいと逃げるふりをするなど、笑顔溢れ る新年らしい行事でした。

2月のイベント

- ・節分(豆まきゲーム)
- ・バレンタインデー
- ボランティア来所



担当者のつぶやき>

在宅介護のサポートにかかせないのが福祉用具。介護をなさってい るご家族に、福祉用具を上手に使った方法を伝えることや確認するのが、 私たちIA福祉用具専門員の仕事です。

ベットや車イスなどの福祉用具は、正しく使わなければ機能が生かせ ず、介護される方・する方それぞれに負担がかかることになります。JAの 担当は、福祉用具が上手に使われているかの確認も大事な仕事です。こ の頃、介護保険認定者以外の元気な高齢者の方々からも介護ベットにつ いてご相談が増えてきました。どうしたのですか?と聞くと、高齢になり上 下させたり角度調整できる介護ベットをレンタルしたいとの事。もちろん、 どなたでもレンタルできますのでご相談下さい。

まずはご相談ください。担当者がお話をお伺いします。 TEL:58 - 5811 FAX:58 - 5812

